PROYECTO DE INVESTIGACIÓN: DESIGUALDADES INTERAUTONÓMICAS EN EL ACCESO A PLAZAS RESIDENCIALES PÚBLICAS Y CONCERTADAS



Contribuciones para un Pacto Nacional por la Dependencia

La investigación, financiada por el IMSERSO, busca esclarecer los factores que determinan las diferencias existentes entre las diferentes CCAA en la adjudicación de plazas de titularidad pública o privada con financiación pública. Una parte fundamental consiste en la elaboración de encuestas tanto a trabajadores de los centros Lares, como a beneficiarios de los servicios residenciales y familiares; así como entrevistas a presidentes de las delegaciones territoriales de Lares.

Elaboración de encuestas.

- Presenciales
- o Telefónicas
- o Online

Entrevistas a expertos:

o Entrevistas a presidentes de las delegaciones territoriales de Lares

Actos y Jornadas relacionados con este asunto:

- o Presentación de los resultados de la investigación
- o Difusión y promoción de la investigación

Publicación de un libro donde se detalle la investigación

- o Formato digital
- Formato físico

Datos clave:

Dirigido a: equipos profesionales de los centros LARES.

Duración: año 2025

Formato: mixto (presencial y virtual)

Coste: gratuito

Beneficios del proyecto: Es a todas luces necesario un Pacto Nacional por la Dependencia que englobe a todos los agentes políticos, económicos y sociales. Y desde Lares queremos aportar nuestro grano de arena a este fin.

¿Quieres participar en el proyecto?

ilnscribete! https://forms.office.com/e/Senhe5XfxA

Contacto para más información:

- Persona de referencia: Roberto González Miguel
- Más información en: <u>roberto.gonzalez@lares.org.es</u> / 91 442 22 25



